

El INAB comprometido con la conservación de los bosques en Huehuetenango

Por primera vez, las máximas autoridades del Instituto Nacional de Bosques (INAB) realizaron una visita oficial al departamento de Huehuetenango, la comitiva estuvo integrada por el Gerente del INAB, Ing. Bruno Arias; Subgerente del INAB, MSc. Ing. Ftal. Luis Francisco Hilton; y el Coordinador Técnico Nacional, Lic. Mario Salazar.

Durante su estadía destaca la reunión entre el Gerente del INAB y la Gobernadora Departamental, Licda. Elsa Hernández Méndez, así como representantes de medios de comunicación; directores de la Escuela Técnica de Formación Forestal (ESTEFFOR); del Centro Universitario de Noroccidente (CUNOROC) de la Universidad de San Carlos de Guatemala, y organizaciones vinculadas al sector forestal de Huehuetenango y Quiché.

Durante la visita, el Ing. Arias Rivas señaló:

“Enfrentamos desafíos significativos, siendo los incendios forestales y la tala ilícita los problemas más críticos. Por ello, proponemos la implementación de un programa de sensibilización dirigido a la ciudadanía, que permita reducir la tala ilegal, informar sobre sus consecuencias y fomentar su erradicación. Asimismo, buscamos promover el uso adecuado del fuego en actividades agrícolas para minimizar su impacto en nuestros bosques.”



Las autoridades también enfatizaron la importancia de recuperar áreas degradadas o sin cobertura forestal a través de la implementación de los programas de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE, los cuales otorgan pagos anuales en efectivo a personas que planten árboles o cuiden los bosques, incentivando así su protección.

Arias Rivas concluyó con un llamado a la acción:

“Hacemos un llamado a toda la población a asumir la responsabilidad colectiva de cuidar nuestros recursos forestales. Preservar nuestros bosques es un esfuerzo compartido que garantiza un ambiente saludable para todos los habitantes de Huehuetenango.”

